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Статья посвящена исследованию межбюджетных отношений на муниципальном уровне. Автор в данной 
статье рассматривает проблемные аспекты межбюджетных отношений на муниципальном уровне, анализирует 
официальные статистические данные и раскрывает положение института инициативного бюджетирования в 
системе бюджетных взаимоотношений. Автор доказывает, что инициативное бюджетирование способствует 
развитию муниципальной бюджетной системы в сторону большей эффективности и способности распоряжаться 
бюджетными средствами в соответствии с запросами населения и реализовывать принципы прямой демократии.
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The article is devoted to the study of intergovernmental relations at the municipal level. The author in this article 
examines the problematic aspects of intergovernmental relations at the municipal level, analyzes offi cial statistics and 
reveals the position of the institute of initiative budgeting in the system of budgetary relations. The author argues that 
initiative budgeting contributes to the development of the municipal budget system towards greater effi ciency and the 
ability to manage budget funds in accordance with the demands of the population and implement the principles of direct 
democracy. 
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